
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 12.06.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x (bis 18:00)

Fabian Krautwald x

Hanna Rips x

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev x

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x

Arantxazu Bößem Esperilla x

Erik Kupschke x

Johannes Schwabroh X (ab 18:29)

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Sonstige Anwesende:
Dr. Kirsten Fittinghoff
Saskia Koza



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
 Änderungen am 29.05. müssen noch vorgenommen werden.
 07.06. wurde soweit korrigiert. Protokoll vom 07.06. wird einstimmig
abgesegnet.

→Post:
 Paket wurde abgeholt. „Bioökonomie für Einsteiger“ vom Springer Verlag ist

angekommen.
 Post wurde nicht abgeholt.
 Rechnung von Xerox
 Werbung für Geomar Kiel: Masterarbeiten in der Meeresökologie, wird

ausgehangen.

→E-Mails:  
 Am Mittwoch findet um 18 Uhr ein Hörsaaltalk mit Claudia Roth statt.

WDRforyou ist der Veranstalter, es ist via Stream verfügbar.
 Wir haben eine Email von der Regenbogenliste bekommen. Sie fragen uns

Folgendes:
„Liebe Fachschaft Biologie!
Wie ihr vielleicht wisst tritt der RCDS zur nächsten SP-Wahl unter dem
Namen: "RCDS & Fachschaftler - die studentische Mitte" an. Wir haben uns
über den Namen etwas gewundert und wollen die Liste deshalb bei der
nächsten SP-Sitzung um eine Stellungnahme bitten. Zuerst wollen wir aber
von euch hören, was ihr dazu sagt. Hat der RCDS den Namen vielleicht so mit
euch abgesprochen? Der Name suggeriert ja, dass sich ein Großteil der
Listenmitglieder in Fachschaften engagieren und sich dadurch auch diese vom
RCDS repräsentiert fühlen. Unterstützt ihr als Fachschaft diese Liste? Wie
einverstanden seid ihr mit dieser Namensgebung?
Da wir dem RCDS diese Anfrage bis zur nächsten SP-Sitzung stellen wollen,
bräuchten wir eure Antwort im Bestfall bis zum Sonntag Abend. Schickt uns
doch ein Statement an: Regenbogenlistehhu@gmail.com
Liebe Grüße,
Lisa Heilmann & Jennifer Voss;
Die Regenbogenliste“

mailto:Regenbogenlistehhu@gmail.com


Unfertiger Vorschlag als Stellungnahme:
„Liebe Lisa und Jennifer
die Fachschaft Biologie hat sich in den vergangenen Jahren neutral gegenüber
Listen verhalten und wird dies auch weiterhin tun.

Wir distanzieren uns von der Namensgebung und finden diese aus verschiedenen
Gründen bedenklich.
Mit freundlichen Grüßen
Fachschaft Biologie HHU“
 AK Mensa Einladung: Dienstag, 13.06., 16-18 Uhr Campus Vita

Es ist möglich Fragen an den Geschäftsführer und den Gastronomieleitenden
des Studierendenwerks zu stellen.

 Einladung FSVK: Dienstag, 13.06., 18 Uhr c.t.: 23.31.02.26
Topliste:

Top 0 Regularia
Top 1 Referatsvorstellungen
Top 2 Berichte
a) Fachschaftenreferat
b) AstA-Vorstand
c) Sonstiges
Top 3 Übergabeprotokolle
Top 4 GO
Top 5 ESAG 2017
Top 6 Verschiedenes
Als zusätzlicher Top wurde in einer weiteren Mail ein Top zu den diesjährigen
Listennamen der SP-Wahl angekündigt, da der RCDS mit dem Namen „RCDS &
Fachschaftler – die studentische Mitte“ zur diesjährigen SP-Wahl antritt.
 Anfrage, ob wir nächste Woche Montag für eine Doktorantin von 12:40 bis

13:40 Dinge für ihre Doktorprüfung in der Fachschaft lagern. Imanuel
kümmert sich.

 Seminar zum Thema Metals in Biology, wird kommuniziert.

→Berichte:  
 Am 20.06. sind die Gremienwahlen. Dort werden Fakultätsratsvertreter, der

SHK-Rat und Senatsvertreter gewählt.
Die Math.-Nat. Urne wird im Bereich 25.12.00 von 9 bis 17 Uhr geöffnet sein.
Für die WE-Wahlen existieren aktuell keine Regularien.

 Imanuel war bei der Berufungskommission für die Lunaunachfolge. Das
Bewerberfeld wurde gekürzt und Vorträge werden organisiert.

Top 0:  Raum:
 nix gemacht



Top 1:  Orientierugstutorien:
 Dr. Kirsten Fittinghoff ist da und diskutiert mit uns über Änderungen an den

Orientierugstutorien des kommenden Semesters.
 Kirsten hat den vollen Umfang an Stellen beantragt, die Tutoren müssen eine

Tutorenschulung besuchen.
 Gary schlägt vor einen Arbeitskreis bzgl Otuts zu gründen. Imanuel, Natalie,

Saskia Koza, Carina, Sven, Marc, Katharina, Olessa, Dimitrij und Gary
machen im AK mit. Gary erstellt ein doodle für einen Sitzungstermin
bezüglich Otutorien.

Top 2:  Konstituierung FSRef:
 Dominic Jordan (Cid) vom FSRef ist da und stellt das Fachschaftenreferat

stellvertretend vor.

Top 3:  Sprechzeiten:
 Die Fachschaft ist zu den aktuellen Sprechzeiten zu selten besetzt. Eine

Änderung könnte sein, dass wir personenbezogene Sprechzeiten anbieten.
Dazu würde ein doodle rumgeschickt werden, wo alle eintragen sollen, wann
sie Zeit haben. Jede Sprechzeit soll mindestens gedoppelt, bestenfalls mit drei
Personen versehen werden. Die Sprechzeiten sollen jeweils 1 ½ Stunden
dauern. Gary erstellt das doodle. Jede Person soll eine Sprechzeit anbieten.
Jeden Tag muss mindestens eine Sprechzeit eingerichtet werden. Die
Sprechzeiten sollen dann ab nächster Woche gelten.

 Abstimmung, das wie oben genannt verfahren wird:
Einstimmig dafür.
Antrag angenommen.

Top 4:  Party / Grillen:
 Antrag von Marc für die Plakatmenge:
 min. 200 Plakate
 min. 200 Flyer

 Antrag einstimmig angenommen
 TOP wird zurückgestellt und nächste Woche wieder aufgegriffen
 Meinungsbild bezüglich weiteren Vorgehens:
 Alternative (nicht Party sondern etwas nicht näher Bestimmtes): 9
 Party: 1
 keine Party: 2

Top 5:  Ersti-Fahrt:
 Laut Abstimmung auf Facebook wird die Ersti-Fahrt am 1-3 Dezember

stattfinden
 Hütten sind bisher frei, Dimitrij hat aber nicht nachgefragt, ob ALLE Hütten

frei sind. Er wird noch einmal dort anrufen.
 Denise kümmert sich darum, ob es über QVM gemacht werden kann und ob



wir eine Rechnung oder einen Kostenvoranschlag einreichen müssen
 Idee, eventuellen finanziellen Überschuss als Rückerstattung für die

Teilnehmer zu verwenden

Top 6:  Teambuilding:
 TOP wird zurückgestellt

Top 7:  Anschaffungen:
 Jannik kann nichts vorweisen bzgl der Kostenvoranschläge der Möbel, da

Ronald noch keine Geldmittel erhalten kann.

Sonstiges:
 Saskia Koza wird kooptiert
 Imanuel kümmert sich um den Glasverkauf und fragt dort an, was mit dem

Verkauf des Präpbestecks ist

Ende der Sitzung: 18:56
Protokollführer: Gary Strauß
Redeleitung: Imanuel Heymans


